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Vigilância Sanitária volta 
atenção à Belford Roxo 
Programa monitora e avalia a conformidade sanitária dos alimentos

A Vigilância Sanitária de 
Belford Roxo volta a integrar o 
Programa Estadual de Monito-
ramento de Alimentos, pactua-
do com o Governo do Estado 
do Rio de Janeiro. Após um 
ano de ausência no programa, o 
município retoma as atividades 
essenciais para garantir a quali-
dade dos produtos alimentícios 
fabricados e comercializados 
no estado.

O programa tem como 
objetivo monitorar e avaliar 
a conformidade sanitária dos 
alimentos, servindo como 
uma ferramenta essencial na 
verificação das Boas Práticas 
de Fabricação (BPF) adotadas 
pelas indústrias do setor. A 
participação dos municípios 
é fundamental para assegurar 
que os produtos consumidos 
pela população atendam aos 
padrões de qualidade e segu-
rança alimentar.

“Voltar a fazer parte desse 
programa significa mais segu-
rança alimentar para a nossa 
população. A gente sabe como 
é importante garantir que os 
alimentos que chegam à mesa 
das pessoas estejam dentro dos 
padrões sanitários. Estamos 
comprometidos em reforçar 
esse trabalho, fiscalizando de 
perto e garantindo que os pro-
dutos comercializados aqui 
sejam seguros para todos”, des-

taca o superintendente da Vigi-
lância em Saúde e Ambiental, 
Antônio Carapiá.

Como funciona o 
monitoramento

Sob a coordenação da Su-
perintendência de Vigilância 
Sanitária do Estado do Rio de 
Janeiro (SUVISA-RJ), a Vi-
gilância Sanitária de Belford 
Roxo atuará na coleta de amos-
tras de alimentos em estabele-
cimentos comerciais e indus-
triais da cidade. Os produtos 

recolhidos são catalogados, 
lacrados e enviados ao Labora-
tório Central de Saúde Pública 
Noel Nutels (LACEN-RJ), 
responsável pelas análises la-
boratoriais minuciosas.

O cronograma das ativida-
des é definido pela Secretaria 
Estadual de Saúde, que estabe-
lece os alimentos a serem ana-
lisados anualmente. A seleção 
leva em conta fatores como o 
potencial risco à saúde, histó-
rico de não conformidades e 
alta demanda de consumo.

Proteção da  
saúde pública

A retomada da participação 
de Belford Roxo no Programa 
Estadual de Monitoramento de 
Alimentos representa um avanço 
significativo para a fiscalização 
sanitária local. A ação contribui 
diretamente para a proteção da 
saúde pública, garantindo que 
os alimentos disponíveis para a 
população estejam livres de con-
taminações e dentro dos padrões 
exigidos pelos órgãos reguladores, 
garantindo a saúde da população.
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Os produtos recolhidos são enviados ao Laboratório Central de Saúde Pública Noel Nutels

Secretaria de assistência Social atende 
pessoas surdas com intérprete de Libras

As pessoas surdas de Itaguaí 
têm mais um motivo para se 
sentirem inclusas: uma intér-
prete de libras vai ajudar nos 
atendimentos da subsecretaria 
da pessoa com deficiência, na 
Secretaria de Assistência Social. 
Catiane Mendes, especialista 
em Libras, vai estar à disposi-
ção dos cidadãos surdos para 
estabelecer uma comunicação 
eficaz, e assim contribuir para 
os devidos encaminhamentos 
às outras secretarias, conforme 
função da Assistência Social 
Municipal.

“A ideia da iniciativa é fa-
zer com que as pessoas surdas 
tenham acesso aos serviços da 
secretaria. Antes, essas pessoas 

chegavam aqui e não tinham 
como se fazer entender. Agora, 
com a Catiane, a comunicação 
fica possível e plena”, disse o 
subsecretário da Pessoa com 
Deficiência Valnei Costa.

Além de Catiane, outra pes-
soa, a assistente social Nanni de 
Paula, é capaz de se comunicar 
por Libras (língua visual-mo-
tora, com estrutura gramatical 
própria, que é usada pela comu-
nidade surda do Brasil). Deste 
modo, de segunda a sexta, das 
8h às 17h, garante-se que qual-
quer pessoa surda que busque 
atendimento na secretaria terá 
atendimento com a presteza 
necessária.

O atendimento em Libras 

já funcionava de forma expe-
rimental desde 24 de janeiro. 
Conforme explica a Secretária 
Micheli Sobral: “Não é uma 
ideia nova, porque sempre foi 
do nosso interesse que as pes-
soas surdas não tivessem difi-
culdades no seu exercício de 
cidadania. Nossa intenção é 
estender esse atendimento a 
outros setores da prefeitura, e 
vamos nos esforçar para isso”.

Na segunda-feira (10), Mi-
cheli Sobral, Catiane Mendes e 
Valnei Costa receberam seis ci-
dadãos surdos no auditório da 
Secretaria de Assistência Social 
para marcar o anúncio oficial 
do serviço. Eles receberam a 
novidade com entusiasmo e de-

ram depoimentos sobre a difi-
culdade diária de conseguirem 
se fazer entender.

Pelo menos na Subsecreta-
ria de Pessoa com Deficiência 
esse problema não existe mais.

O serviço de atendimento 
em Libras se soma a outro tam-
bém já disponível, que é o aten-
dimento por videochamada. 
Valnei Costa também explicou 
que em casos de pessoas surdas 
acamadas a subsecretaria envia 
um servidor para promover o 
atendimento. Essas ações fazem 
parte de um contexto maior da 
subsecretaria, que é executar 
programas como: Cuidando de 
quem cuida, SUB móvel e Ita-
guaí por mais inclusão.

Pré-vestibular da Prefeitura de Magé 
rende aprovações em universidades

O Prepara Jovem, progra-
ma de reforço escolar para 
ingresso no Ensino Superior, 
segue transformando histó-
rias em Magé! E já iniciando o 
novo ano, estudantes mageen-
ses que participaram do pro-
jeto receberam a tão sonhada 
aprovação nas universidades 
públicas.

“É com muita alegria que 
iniciamos um novo ano com 
as aprovações dos nossos alu-
nos. Esse projeto incrível, e 
com profissionais qualificados, 
transforma vidas. Criado com 
o propósito de democratizar 
o acesso ao Ensino Superior, o 
pré-vestibular social já obteve 
várias aprovações significati-
vas, destacando-se como um 
pilar fundamental na forma-
ção educacional dos cidadãos 
mageenses. É emocionante ver 
os nossos jovens mageenses 
realizando os sonhos”, disse a 
secretária de Educação, Sandra 
Ramaldo.

Aluno do projeto desde 
2024, o estudante Vinícius Ri-
beiro recebeu a aprovação para 
o curso de História na UNI-

RIO. Para o jovem, o projeto é 
uma grande oportunidade para 
quem sonha com a faculdade. 
“É uma oportunidade incrível 
para quem não tem acesso a 
cursos caros e que são fora da 
realidade das pessoas da Bai-
xada e da periferia. O pré-ves-
tibular social é um lugar incrí-
vel para quem quer passar para 
um Ensino Superior e não tem 
acesso a métodos caros. Sou 
muito grato por ter passado 
mesmo com pouco tempo em 
sala de aula”, disse.

Aprovada no curso de Di-
reito na Universidade Federal 
do Rio de Janeiro (UFRJ), a 
jovem Larissa Pinheiro afirmou 
que o Prepara Jovem foi funda-
mental para a conquista. 

“As aulas eram tão legais que 
eu esquecia que estava a mais de 
12h fora de casa, e o Enem de 
repente não parecia mais um 
monstro terrível”, disse.

A notícia da aprovação do 
Kauã Magalhães viralizou na 
internet. Com mais de dois mi-
lhões de visualizações, o jovem 

comemorou o curso de Defesa 
e Gestão Estratégica Interna-
cional, na UFRJ.

“Para mim o projeto teve 
uma importância enorme. 
Através do Prepara Jovem, eu 
vi a oportunidade de ingressar 
em uma universidade pública 
de qualidade, especificamente a 
Federal, que é onde estou ago-
ra. Com professores altamente 
qualificados, eu pude desenvol-
ver o meu conhecimento para 
além do ensino médio”, contou 
o jovem Kauã.

Prefeitura de Magé

Estudantes foram aprovados em universidades públicas
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Programa de asfaltamento 
em Duque de Caxias

São João de Meriti ganha 
trailer do Consultório na Rua

Atendimento era muito aguardado

Vacinação contra dengue decepciona

Mais de 21km de ruas pavimentadas

A Prefeitura de Duque de 

Caxias, através da Secre-

taria Municipal de Obras e 

em parceria com o gover-

no do estado, segue com 

as obras de pavimenta-

ção asfáltica nos bairros 

Campos Elíseos, Cangulo 

e Vila Urussaí, no segun-

do distrito. Os serviços fa-

zem parte do programa 

de melhorias dos bairros, 

que vem beneficiando mi-

lhares de moradores nos 

quatro distritos.

O pacote de intervenções 

realizadas pelo governo 

do estado, por meio da Se-

cretaria de Infraestrutura 

e Obras Públicas (SEIOP), 

tem como objetivo me-

lhorar a infraestrutura lo-

cal e promover mais se-

gurança para moradores e 

motoristas que trafegam 

pelas vias do município.

A Prefeitura de São João 

de Meriti entregou, na 

manhã da segunda (10), o 

novo trailer do Consultório 

na Rua, localizado na Pra-

ça da Matriz, no centro da 

cidade. A estratégia que foi 

criada pelo Governo Fede-

ral em 2011, tem como ob-

jetivo oferecer assistência 

médica e social para mora-

dores em situação de rua, 

promovendo atendimen-

to itinerante e integrado 

com as Unidades Básicas 

de Saúde. A equipe mul-

tidisciplinar é composta 

por médicos, enfermeiros, 

assistentes sociais e den-

tistas, garantindo um su-

porte completo para essa 

parcela da população.

O secretário de Saúde, 

Dr. Carlos Neto, ressaltou 

a importância do serviço 

para a cidade. “Esse equi-

pamento é fundamental 

para São João de Meriti. 

Vamos realizar a busca 

ativa dos moradores em 

situação de rua para ga-

rantir assistência tanto à 

saúde física quanto à saú-

de mental”, afirmou.

Durante a cerimônia, o 

prefeito de São João de 

Meriti, Léo Vieira, elogiou 

o trabalho realizado pela 

Secretaria de Saúde e 

destacou a importância 

de um atendimento hu-

manizado.

Para os moradores da 

cidade, a iniciativa era 

aguardada há muito tem-

po. Ivete Ornelas, residen-

te do centro de São João 

de Meriti, comemorou a 

entrega do trailer. “Esse 

trailer é muito importan-

te, a cidade precisava de 

um projeto que olhasse 

para os moradores em 

situação de rua com dig-

nidade e cuidado”, desta-

cou Ivete.

Um ano após o início da 

vacinação contra a den-

gue no SUS, a procura 

pelo imunizante no país 

está bem abaixo do es-

perado. De fevereiro de 

2024 a janeiro de 2025, 

6.370.966 doses foram 

distribuídas. A Rede Na-

cional de Dados em Saú-

de, entretanto, indica que 

apenas 3.205.625 foram 

aplicadas em crianças e 

adolescentes de 10 a 14 

anos, grupo-alvo defini-
do pela pasta. A Baixada 

Fluminense vem sofren-

do com diversos casos de 

dengue em 2025. A vaci-

nação é importante para 

ajudar a prevenir e con-

trolar surtos.

O pacote de serviços pro-

gramados para os três 

bairros, prevê a entrega de 

21.373,18 metros de ruas 

pavimentadas em Cam-

pos Elíseos; 8.986 metros 

na Vila Urussaí; e 9.842,8 

metros no Cangulo. Além 

de drenagem e pavimen-

tação, as ruas vão receber 

ainda sinalização horizon-

tal e nova iluminação com 

lâmpadas de led, propor-

cionando mais segurança 

para os moradores, além 

de serem mais econômi-

cas. A Secretaria de Infra-

estrutura e Obras Públicas 

visa solucionar antigos 

problemas dos bairros, 

que sofrem há anos com a 

falta de asfalto.

Prefeitura de Duque de Caxias

Gilberto Rocha

Programa beneficiará moradores nos quatro distritos

Novo Consultório na Rua está na Praça da Matriz
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